

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 24. Oktober 2023

Zertifikatsübergabe an elf ehrenamtliche Mühlheimer Elternlotsinnen | Erster Kurs nach Covid erfolgreich absolviert

Stolz nahmen am 12. Oktober 2023 im Mühlheimer Kontakt-Werk elf Frauen ihre Zertifikate als frisch gebackene Elternlotsinnen übergeben durch Bürgermeister Dr. Krey und Eva Scholz, Leitung des Fachbereichs V (Jugend und Soziales), entgegen.



Nach Covid bedingter Pause fand die halbjährige Basisqualifizierung für Elternlotsinnen von Februar bis Oktober 2023 erstmals wieder seit 2019 statt. Während der insgesamt 21 Treffen in den Räumen von Frau-Mutter-Kind e.V. beschäftigten sich die Frauen einmal wöchentlich, donnerstags von 9:30 – 11:30 Uhr, mit Themen zu Bildung, Erziehung, Gesundheit und Prävention.

In diesem Jahr erhalten 11 Teilnehmerinnen ein Zertifikat: Aynel Ismail, Meng Kang, Ngun Sian Muang, Ester Gjorek, Özlem Arslan Güler, Beata Butt, Sadiye Cosar, Jasvir Kaur, Rita Barlovan, Zeynep Tiryaki, Marina Gjorgijev.

Die Teilnehmerinnen kommen aus 9 unterschiedlichen Herkunftsländern: Bulgarien, China, Indien, Montenegro, Myanmar, Polen, Slowenien, Rumänien und der Türkei und sprechen 14 verschiedene Sprachen.

Ziel des Projektes „Elternlotsinnen“ ist es, die Teilhabe von Zugewanderten in den zentralen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens zu fördern und eine chancengerechte Bildung für Familien und ihre Kinder zu ermöglichen. Der Kurs zur Elternlotsin ist ein fester Bestandteil der Förderung des Ehrenamtes der Stadt Mühlheim am Main.

„Mit der Teilnahme am Elternlotsinnen-Kurs und dem Einsatz als Lotsinnen in ihrem persönlichen Umfeld, in Bildungseinrichtungen und im Stadtgebiet haben die Teilnehmerinnen schon viel in Bewegung gesetzt. Ihr Engagement trägt zur Identifikation mit dem Wohnort bei und fördert das gute Zusammenleben in Mühlheim. Als ehrenamtliche Multiplikatorinnen und interkulturelle Vermittlerinnen sind sie wertvolle Akteurinnen und in der

Integrationsarbeit vor Ort nicht mehr wegzudenken“, fasst Frau Melanie Schlicht, Leitung des Sachgebiets Gleichberechtigung und Integration, den Erfolg des seit über zehn Jahre bestehenden Projekts zusammen.

Ein großer Dank gilt in diesem Kontext auch den beteiligten Einrichtungen und Vereinen, die sich für das gute Zusammenleben in Mühlheim einsetzen.